

Montag, 14.7.03

liebe Familie Stein !

Eigentlich wollte ich mich an den Computer setzen, aber so ganz einfach fällt mir das noch nicht und so sitze ich jetzt in meinem "Bastelzimmer" mit dem Rücken in der Sonne.

Wie geht es Ihnen allen? Ich bin nun endlich wieder in Windhoek.

Bin am Samstag von Kapstadt nach Windhoek (1500 km) in einem Stück durchgefahren, alleine. Das Urlaubmachen hat mich fit gemacht. Kapstadt war winterlich und schön, wenn auch 2 junge Herren (18+20) ganz schön anstrengend sein können. Die Zeit am Fishriver-Canyon war herlich.

Hier habe ich nun wieder gut zu tun (wofür ich dankbar bin) - da wollte ich mal hören, ob die Brechungen geblappt haben, da ich der Familie Gardsch schreiben will. Wann genau kommt der Bus an?

Vielen Dank und ganz liebe Grüße an Sie alle,

Ihre Franka.

Hi Choky!

Nach 2 Wochen Schule und nur noch 1 Wochenende bei Steins!! Die Zeit ist geflogen. Wie geht es Dir? Vielleicht kommt Du uns noch mal kurz schreiben. Ich mag jetzt ganz schnell alles mit Gardsch, Dagmar und Constan (jetzt abholen in Hamburg) regeln. Oma ist training, dass Du ihr wie geschrieben hast - nunwhin macht sie die große Reise mit Dir. Nollies Fax-Nr.: -64-407251. Am 4.8. startet sie nach Windhoek.

Dann kommen auch Pfeffer + Kettie aus Amerika zu uns.

Am 15.8. ist Schulbasar - party mal wieder toll. Willst Du einen Koffer nach Frankfurt zu Dagmar schicken?

Bis zu 10 kg sagt Oma. Wäre ja günstig für Dich.

Dagmar Wimmer
13, Jaminstraße
61476 Kronberg
Tel 06173 - 1881

Gut schwibt was von Cirque du Soleil? Das ist ja sagenhaft. Wart Ihr am Wochenende in der Aifel? Er hat schöne Fotos geschickt und ganz nett geschrieben. Ich mag auch noch ganz viele Leute schreiben... ich mich bedanken.
Pappa hat eine fette Erkältung. Steffi und Josef hatten sie auch. Es ist recht kalt hier gefriert aber eigentlich nicht. Ich bin froh, dass Steffen wieder an der Uni ist - er fand sich auf Fußball - und Josef ist auch heute wieder gelandet. Wir waren auf dem Wein gut "Blaauerklippen" mit Roy. Roy baut gerade Steffens Computer zusammen. Chantal ist hier in Wiesbaden und macht Urlaub. Heute vor genau einem Jahr haben wir mit ihren Eltern in Joe's gegessen, und zwei Tage später war sie tot. Wir waren mit Roy's Freundin Yolande im Kino: Steffe + Roy in 3max und haben "The Matrix 2" gesehen, Josef einen Witzfilm und Yolande ist ein sehr gute australische Film. Vorher waren wir essen an der Waterfront. Schöne Grüße von Tronin - wir waren mit Klaus und ihm gestern in SKW. Morgen aber ist Tanzclub angekündigt, an Mittwoch SuSbt- Prävention- Kreis, am Samstag Hospiz- Seminar. Marthas Sohn Marcelino studiert in Karlsruhe! Ich freue mich für ihn.

Heute wäre ich vielleicht noch mit Anna. Nach 2 Monaten Pause hat das Gym viel Spaß gemacht.
Liebe Grüße von Angela + Nolene, Max + Fran, Vicki + Hugo, und natürlich uns, Deine Ma.